
 

Kulturkoordinator Burgenger stellt den Jahresbericht des Bürgerhauses vor. 

 

RM Labeschautzki dankt ihm für die geleistete Arbeit. 

 

Auf Nachfrage vom RM Vehoff teilt Herr Burgenger mit, dass eine maßvolle Abopreiserhöhung 

voraussichtlich nicht zu Lasten der Abonnentenzahlen gehen wird. 

 

Die Ausschussmitglieder nehmen den Bericht zur Kenntnis.  


